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昨年より活動ができない期間が続いています。皆さんには、少年団への
気持ちが薄れ、意識は低下、団員間の意気も上がらない状況を心配して
います。

この機会に4団活動の誕生を理解し、団員全員で新しい団員を捜し、活
発な活動になるように協力しましょう。

平成17年全国大会が初めて、熊本の「国立阿蘇青年の家」に決定。この
時、鉄道少年団九州連絡協議会を発足、各団で計画、実行していた活動
に4団合同での活動が鹿児島キャンプから始まりました。その後、福岡大
宰府・テーブルマナー研修、どんたく、4団によるキャンプと実績が拡大、
各団の活動も活発、充実してきました。JRからも活動を高く評価され大
切な助成金をいただき団員ものびのび活動の元となっています。皆さん
と早く明るく、楽しく、元気よく逢える日を待ち続けます。



みなさんに質問です！
Q1. 少年団以外での自分について簡単に紹介してください！
Q2. 一番印象に残っている、もしくは一番好きな活動を教えてください！
Q3. 今後はどんな活動がしたいですか？
Q4. コロナ収束後に出かけたい場所はどこですか？

“「Onni～九州を元気に～」編集委員会”では、
皆さんが九州4団だよりを読んだ感想や意見を募集しています!!
お持ちのスマートフォンより右のQRコード読み取って、回答してく
ださい。
回答内容は、匿名で編集委員に公開されます。
次回号をさらに良いものにしていきたいと思いますので、
ご協力宜しくお願い致します！

↓回答はこちらから↓

Ｑ２ 熊本団：天草のイルカウォッチング
福岡団：松浦鉄道へ行ったこと
Ｑ３ 鉄道知識が向上するような活動、
ボランティア活動をしたいです。
Ｑ４ 関西方面への
修学旅行が中止になって
しまったので、まずは
関西へ行きたいです。

Q2キャンプです。いろんな人と仲良くな
れたことや、自分の毎日の生活態度を見直
すことが出来ました。
Q3キャンプです。次のキャンプ
で新しい友達も作れたらと思い
ます。
Q4太宰府天満宮です。お守りな
ど欲しいものを買いたいです！

大分団 佐藤団⾧
21年4月より木原団⾧から交代

大分団 神田団員
Ｑ１ 鉄道OB会でのボラ
ンティア活動や畑仕事、
ゴルフ、図書館通い（時
代小説好き）等です。

Ｑ２ 40歳時に「ジョイフル」でキッチン
や店⾧を2年経験したこと。ハンバーグや
ステーキを焼くのは今でも自信があります。
Ｑ３ 団⾧就任後、活動は
㇐度もできていないので早
く皆さんに会いたいです。
Ｑ４ 東北新幹線に乗って
北海道旅行に行きたいです。

Ｑ１ 高校生で部活はし
ておらず勉強㇐筋です。
通学途中で駅で写真を
撮ったりしています。

Ｑ２ 5月のどんたくは毎年いろんな思い出
ができて印象に残っています。自分の成⾧
も感じられて好きな活動です。
Ｑ３ 災害から復旧した
久大本線や豊肥本線に
乗りたいです。
Ｑ４ 行ったことの無い
四国に行ってみたいです。

福岡団 立神団員
Ｑ１ 中３です。
吹奏楽部で打楽器をし
ています。色々な所へ
出かけることが好きです。

Q1 部活に入っていま
す。部活で頑張りたいこ
とは、「先輩たちのよう
な試合をすること」です。

鹿児島団 西原団員



その1
～カレーを作る～

キャンプのご飯と言えばやっぱりカレー
キャンプが再開した時に美味しいカレーが食べれるように
お家で練習してみよう！
東指導員も作成してみました！！

スタンスとは？
キャンプファイヤーで行う出し物のこと
です。劇や出し物をします。

その2
～スタンツの内容を考えよう～

キャンプのスタンツって何をしようかいつも悩みますよね。
キャンプが再開した時に早くスタンツを決めてたくさん練
習できるように考えてみよう！！
考えやすいように過去のキャンプで出題されたお題を出し
ます。
（お題：もし九州が外国だったら、決められたキーワード
を使って考えよう【温泉、桜島、博多、九州新幹線】）

その3
～ハイキング～

ハイキングやウォークラリーでみんなで歩くのは楽しいで
すよね。今は大人数で歩くのは難しいですが、お家の周り
を歩いてみたら新しい発見があるかも！！線路が近い人は
電車が見えるスポットを探してもいいかも！！

その4
～団体行動訓練～

鉄道少年団と言えば、そう！団体行動訓練！！
普段の活動も行えない今、忘れていませんか？？
団体行動訓練のやり方は団員手帳に書いてあります。
団員手帳を見ながら練習してください。
回れーーー右！！

“おうちでキャンプ” 投稿について

今回、紹介したおうちでキャンプを何か1つでも実行した方は今後のだより
で紹介します。活動している写真とエピソードを添えて右のQRコードから
是非投稿してください！
投稿の際は、Googleアカウントでのログインが必要となります。
QRコードからの投稿が難しい場合は
鹿児島鉄道少年団 東指導員（rhigashi692@rcaleaders.org ) または
福岡鉄道少年団 吉村指導員（syoshimura648@rcaleaders.org )まで
メールで連絡を頂ければと思います！
皆さんからの投稿をお待ちしております！

↓投稿はこちらから↓



団員のみなさんは保護者の方に「ありがとう」の気持ちを持っていますか？
みなさんが活動に参加することが出来るのは、保護者の方がたくさんの協力をしてくれて

いるからです。
改めて「ありがとう！」というのは恥ずかしいかもしれませんが、そんな時は活動で楽し

かったことをたくさんお話ししてください。鉄道少年団のやくそくにもありますが「常に感謝
の心を忘れません」という気持ちが大切です。

早くそんな活動が出来るように準備をしていきますから、もう少しだけ待っていてくださ
いね。 （内野）

編集委員⾧ 鹿児島団 東 指導員
編集委員 福岡団：吉村指導員 熊本団・大分団：矢野指導員 鹿児島団：内野指導員
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ーおわびー
Onni第2号のフォトコンテストにて紹介
した玉田さんの「スポットライト」は
誤った写真を掲載してしまいました。
おわびして今号にて正しい写真を掲載し
ていますので、ご覧ください。

ー作品募集中ー
「九州鉄道少年団フォトコンテスト」は
作品をいつでも募集します！
・所属団 ・氏名 ・タイトル ・作品
についての㇐言コメント(50字程度)
を記入して、作品と㇐緒にメールで送っ
てください。
【送り先】
鹿児島鉄道少年団 内野指導員
muchino677@rcaleaders.org

大分団
神田さん
題:
夕陽の鉄路
通学で毎日日
豊本線に乗っ
ていて撮った
1枚です。毎
日乗っていて
もここまで夕
日がレールに
反射する日は
あまりなく、
奇跡の1枚だ
と思っていま
す。

大分団 玉田さん
題:スポットライト
麦にあたる光が美しかったので列車が来
るタイミングでノーフィインダーで地面
に近い場所から撮影しました。光と列車
が重なったのは偶然でした。

福岡団 福地さん
題：博多駅
博多なう
この写真は、博多駅でN700系が並んだと
ころを撮影しました。


